

PROGRAMME 2023

Le CCAS de la Ville de Sainte-Geneviève-des-Bois propose :

Samedi 25 novembre à partir de 14h30

PISCINE D'EN FACE



118 PAIRES DE CHAUSSURES ROUGES POUR DÉNONCER LES FÉMINICIDES

Pour matérialiser et sensibiliser le public sur le nombre trop important des féminicides chaque année, 118 paires de chaussures rouges symbolisant les 118 féminicides survenus en 2022 seront installées dans le grand bassin et sur les escaliers à l'entrée de la PDF.

14h30 - JE ME DEFENDS / NOUS NOUS DEFENDONS / ELLES SE DEFENDENT

Initiation au self-défense, proposée par l'association SGS Judo. Ouverte à toutes les femmes.

SANS INSCRIPTION

15h30 - THÉÂTRE FORUM « ET TOI, TU FERAI QUOI ? »

OUVERT À TOUS

Durant les mois d'octobre et novembre, l'association «**Théâtre Articulé**» a organisé des rencontres intergénérationnelles entre 4^{èmes} et 3^{èmes} du collège P. Eluard et un groupe de Génovéfains ayant pour but la création de scénettes sur le thème de la lutte contre les violences faites aux femmes. Le 25 novembre, ces scénettes seront jouées devant le public qui sera invité à participer en exposant son point de vue dans l'espace théâtral afin de rechercher collectivement des alternatives aux propositions jouées.

UNE ŒUVRE PARTICIPATIVE

Au cours d'un moment convivial, l'association Astuce et Soluce vous propose de créer une œuvre collective avec le graffeur Mr Bien. L'objectif est de permettre à chacun de s'exprimer artistiquement en participant à la création d'une œuvre sur le thème de la prévention des violences faites aux femmes.

**Du jeudi 23 au
samedi 25 novembre**



DES RUBANS BLANCS, SYMBOLE DE LA LUTTE CONTRE LES VIOLENCES FAITES AUX FEMMES.

Une campagne de distribution de rubans blancs dans les accueils des services municipaux.

**Et pendant tout
le mois de novembre**



REVOIR L'EXPOSITION « FEMMES, NOS VIES, NOS COMBATS »

Réalisée en 2022 par et avec un groupe de femmes génovéfaines, accompagnées d'un photographe professionnel, pour briser le tabou des violences faites aux femmes, l'exposition a été réalisée selon le style pop-art pour attirer l'œil du public et montrer que, malgré les couleurs vives des photos, la réalité est toujours aussi sombre.

AUX HORAIRES DE LA PDF

DES SACS À PAIN POUR LUTTER CONTRE LES VIOLENCES FAITES AUX FEMMES

Comme en 2022, 20 000 sachets de pain où figurent le violentomètre et les numéros d'urgence seront offerts aux boulangeries de la commune. Cet outil permet de mesurer et prévenir les violences conjugales.